
Pièces 5 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 84902363

Prix 1 150 000 €

Versailles
Appartement à vendre (78000)
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Barnes versailles vous présente,  dans le quartier  historique de saint  louis,  au sein

d'une  petite  et  belle  copropriété  récente,  à  proximité  immédiate  des  commerces,

de la  gare rive gauche (rer  C)  et  de la  gare des chantiers  (ligne n montparnasse),

cette charmante maison de ville  de caractère de 108 m² habitables et  127 m² au

sol, jouissant d'une jolie cour pavé et fleurie et d'un jardin partagé. Elle se compose

de  la  façon  suivante:au  niveau  principal,  une  entré  avec  vestiaire  et  toilettes

séparées,  un  séjour  salle  à  manger/  salon  de  plus  de  48  M²,  une  cuisine

entièrement équipé et aménagé ...

In the saint louis district of versailles, close to the shops, rive gauche station (rer C)

and  chantiers  station  (line  n  montparnasse),  barnes  is  advertising  this  charming

townhouse with  character  offering 112m² (1,206 sq ft)  of  living space and 126m²

(1,356  sq  ft)  of  floor  space,  inside  a  pretty  paved  courtyard  with  flowers  (shared

use). Laid out as follows:on the main level, a hall with a cloakroom and a separate

toilet  -  a  48m²  (517  sq  ft)  living/dining  room,  a  fully-equipped  and  fitted  kitchen

closed by an attractive glass wall. On the first floor: two bedrooms with cupboards

(possible to ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence
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